



# 玉水っ子

学校教育目標:自ら学び豊かな心で、未来社会をたくましく生き抜く児童の育成

～共感力 考動力 やり抜く力 の育成～



## 来年の春をめざして・・・

後期、子供たちには「目標をもって来年の春に向けた準備をしてほしい」と考えています。そこで、後期始業式に右に示した3つのことに取り組むように話しました。また、3番目の内容は、前期終業式で全校児童に「考えておくように」と話していたので、6年生二人に代表として発表してもらいました。

最初の児童は、「限界を決めないで最後までやり遂げる。そして新しいことに挑戦することをがんばります。」と発表しました。次の児童は、「地域の人にあいさつをすることをがんばります。」と発表しました。それぞれが自分の力を伸ばすために頑張ってもらいたいと思います。実行できた時には、きっと素晴らしい成長を遂げ、中学校でも活躍していくことと思います。

子供たち一人ひとりにとって充実の秋、そして後期になるように、全職員で教育活動に取り組んでいきます。保護者や地域の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

## 【準備の秋～玉水小～】

### 来年の春をめざして

- 1 自分<sup>じぶん</sup>のことも友達<sup>ともだち</sup>のことも大切<sup>たいせつ</sup>にする。
- 2 相手<sup>あいて</sup>や場面<sup>ばめん</sup>に応じた言葉遣い<sup>ことばづか</sup>をする。
- 3 自分<sup>じぶん</sup>の力を伸ばす<sup>ちから の どりよく</sup>努力<sup>どりよく</sup>をする。  
10月11日から、何を努力<sup>どりよく</sup>するか考えておきましょう!

### 【始業式のスライドより】

## 天水町校区地域学校保健委員会研修会

10月17日(月)に、天水町校区地域学校保健委員会研修会を実施しました。この事業は、玉水小、小天小、天水中の養護教諭が企画し、開催したものです。今年度は、メイン会場を玉水小に設置し、小天小と天水中とはインターネットを経由して、ライブで配信する方法で行いました。参加したのは、小学6年生と中学1年生です。



内容は、気持ちの良いコミュニケーションの在り方です。まずは、玉名教育事務所からお招きしたスクールカウンセラー(以下SC)から「オンラインゲームとSNSについて～みんなが気持ちの良いコミュニケーションとは?～」というテーマで講話をいただきました。

SCの講話では、「気持ちの良いコミュニケーションは言葉のキャッチボール。だから、相手を取りやすい(受けとめやすい)ボール(言葉)を投げる(話す)ことが大切。コミュニケーションがドッジボールになっていませんか?」という問いかけがありました。また、自分も相手も大切にするために「①ちがいを理解しよう②心の暴走に気をつけよう③大事なことは直接伝えあおう」という話もありました。

感想などを読むと、SNSやオンラインゲーム等で嫌な思いをしたり、させてしまったりした経験がある児童生徒もいたようです。今回の研修会を始まりとして「気持ちの良いコミュニケーション」に対する意識が広がり、高まってほしいと思います。

※ 次回のメディアコントロール週間は、11月9日(水)～15日(火)までです。各家庭で、メディア(SNS、オンラインゲーム、動画等)を使用する際の家庭のルールについて話しあってみてください。



## 11月の主な行事

- 3日(木) 文化の日
- 7日(月) 3時間授業 給食あり
- 8日(火) 4年生認知症サポーター養成講座
- 9日(水) メディアコントロール週間  
～11/15(火)
- 10日(木) 5年生以外4時間授業  
5年生6時間授業  
就学時健診
- 14日(月) 卒業アルバム撮影日
- 16日(水) 玉名市教育委員会学校訪問
- 17日(木) 児童集会
- 21日(月) たんぼば集会
- 22日(火) 4年生東部環境センター見学
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 24日(木) 4時間授業 給食あり  
2年生5時間授業  
天水町小中一貫教育授業実践交流会
- 25日(金) 諸費納入日
- 28日(月) 不審者対応避難訓練

## 見学旅行真っ盛り

見学旅行が順調に実施できています。10月26日には、2年生が熊本市動植物園へ行く予定です。子供たちの様子はホームページでも紹介します。ご覧ください。

## 学校ホームページのQRコード

学校のホームページをご覧の際は、右のQRコードをご活用ください。

